
Comitato Cittadino Classe 
www.comitatocittadinoclasse.it   e-mail: ccclasse@live.it 

Via Classense, 29 
48124 Classe - Ravenna 
 

Verbale nr. 27 del 30/08/2022   Riunione Comitato Cittadino del 30/08/2022 orario 20.30 
 

Presenti: Puglisi Antonio, Sciancalepore Antonietta, Serra Miriam, Rossi Mauro, Gualtieri Riccardo, Fucchi 

Claudio, Emanuelli Secondo, Giulianelli Gabriele 

. 

Assenti giustificati: Bagnara Attilio, Tognacci Silvia, Ricci Petitoni Sergio, Siciliano Simona, Ricci 

Loredana, Briccolani Maria Rita, Zoffoli Diego, Novelli Giulio, Ercolani Giorgio, Spazzoli Franco 

 

Assenti ingiustificati: //          

 

Inizio lavori ore 20,45  
 

“Ordine Del Giorno” 

 

1. Approvazione del verbale della riunione precedente;  

2. Resoconto generale sugli eventi “Commedie Dialettali” organizzati nei mesi di Luglio e Agosto. (A 

cura di Loretta Ricci); 

3. Punto della situazione lavori di approntamento moduli cucina;  

4. Mercartino Classe. Richiesta di ricollocazione in nuova area;  

5. Elenco delle priorità presentate per il triennio 2022-2024 (A cura di Fucchi Claudio); 

6. Giornalino Classe Notizie. Valutazione della possibilità di limitare le emissioni in una l’anno;  

7. Anno 2022. Apertura corsi di ginnastica e ballo; 

8. Varie ed eventuali  
 

 
---------------------------------------------------------- 

     

1. Approvazione del verbale della riunione precedente; 

 

Il verbale della riunione precedente viene approvato all’unanimità senza nessun astenuto e contrario 

(h. 20.50). 
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2. Resoconto generale sugli eventi “Commedie Dialettali” organizzati nei mesi di Luglio 

     e Agosto. (A cura di Loretta Ricci);  
Il resoconto viene rinviato alla prossima riunione per assenza del tesoriere Loretta Ricci (21.00). 

 

3. Punto della situazione lavori di approntamento moduli cucina;  
  

 Si evidenzia l’impossibilità di proseguire i lavori per mancanza della vernice ignifuga richiesta in 

fabbrica e non ancora consegnata per l’uso. Mauro Rossi propone la possibilità di abbinare alla 

lavastoviglie, zona bar, un lavandino con 2 vasche nuove. La decisione sull’eventuale acquisto verrà 

assunta una volta valutati i materiali già disponibili. 

 

4. Mercartino Classe. Richiesta di ricollocazione in nuova area; 

 
Il Presidente comunica che a seguito di una riunione on-line tenutasi nel mese di agosto, l’assessora 

AnnaGiulia Randi ha accettato la richiesta di ricollocazione in nuova area del mercatino di Classe 

avanzata dalle associazioni di categoria. l’ass.re Randi si è detta disponibile allo spostamento presso 

la Piazza della Vecchia Pesa già utilizzata in passato, previa valutazione degli spazi disponibili e del 

parere di Ravenna Antica sul’utilizzo di quell’area.   

 

5. Elenco delle priorità presentate per il triennio 2022-2024 (A cura di Fucchi Claudio); 

 
Claudio Fucchi fa presente che L’elenco delle priorità presentate per il triennio 2022-2024  presso il 

Consiglio Territoriale è, verosimilmente il medesimo presentato negli ultimi  anni precedenti. 

 

6. Giornalino Classe Notizie. Valutazione della possibilità di limitare le emissioni in una 

l’anno; 

 
Il presidente propone che al fine di risparmiare sulle spese  di emissione del Giornalino Classe 

Notizie che gravano sulle casse del comitato per oltre 3500,00 Euro l’anno, di limitare le emissioni 

dalle tre attuali a due l’anno, ovvero una nel mese di luglio e una nel mese di Dicembre. Il Comitato 

approva all’unanimità. 

 

7. Anno 2022. Apertura corsi di ginnastica e ballo; 

 
Dopo una breve presentazione dei corsi da parte del Presidente, si decide all’unanimità di riaprire i 

corsi di ginnastica e di ballo per l’anno 2022 

8. Varie ed eventuali 

Per quanto attiene all’evento Historia Mundi in programma presso il Museo dal nove all’undici 

settembre, il Presidente nel confermare la  richiesta di supporto pervenuta da parte di RavennAntica, 

comunica che in quei giorni sarà in ferie pertanto la gestione dell’organizzazione dell’attività da 

svolgere sarà assunta da Fucchi Claudio e Mauro Rossi.   

 Il Presidente informa della richiesta pervenuta da parte della Sig.ra Luisa Riceci di organizzare, a 

pagamento,  un corso di disegno e pittura nei locali del Comitato C. Il Comitato si riserva di 

valutare con la proponente Luisa Ricci possibilità alternative di gestione corsi di pittura come ad es. 

pagamento dell’iscrizione a carico del Comitato Cittadino. La decisione verrà presa nella riunione 

successiva. 
 

 

                La Segretaria                      Il Presidente 

                Antonietta Sciancalepore                                Antonio Puglisi 


